



メテコール小規模

保育園西台

2022年10月31日発行



園長 本橋左和

毎年、言っておりますが・・・「カレンダーが残り2枚となりました！」(笑)4月のときは「本当に年末はくるのだろうか？」と思うくらい先の事に思いましたが、いざ過ぎてしまうと早かったようにも感じられます。

10月の園外保育は消防署見学にいきました。蓮根の消防署は城北公園に近い事もあり、消防署の前を通ったり消防車を見させていただいたり、子どもたちにとっても馴染みのある場所でもあります。でも、消防車に触ったり乗ったりすることは、なかなかできることでもないので「子どもたちが実際に触ったり、乗ったりできたら・・・」と思い見学を申し込みました！予想通り子どもたちのワクワクはお顔にも表れ緊張はしているものの目がキラキラと輝いていました。私は子どもたちの目が輝く瞬間が大好きです。笑うのを我慢しているような、目を見開くような何とも言えない表情です。子どもたちの心の中で湧き出る気持ちはこれからの未来へ繋がります。沢山の良い刺激をこれからも作り続けていきたいと思えます。

11月は大根掘りも予定しております。また、あのキラキラした目を見ることができるかな？楽しみにしています！さあ！11月も張り切っていきましょう！！



今月の予定

- 8日(火) 全園児健康診断
 - 11日(金) 身体測定
保護者会・試食会
15:15～
 - 14日(月) 全園児歯科検診
 - 18日(金) お誕生会
避難訓練
 - 25日(金) 大根掘り
- ※詳細は別途お知らせいたします。



書道あそびの日程

書道あそび: 11月 16日(水)

★園外保育★

11月25日(金)

★蓮根ファームに大根掘りにいきます。
いらなくなった大人の靴下と大根を入れる
ビニール袋を前日までにお持ち下さい！

11月生まれのお友だち

おたんじょうび おめでとう！！

【食育】

11月 18日 (金)

うさぎ組・こあら組合同で

カッパ DE おにぎり 作りをします。

※食育の前日までにはエフロン・三角巾をお持ちください。



★ひよこ組の様子★

昼夜の寒暖差も徐々に大きくなり、服装の調整が難しい季節です。お天気や気温の変化を見ながら、子どもたちが元気に過ごせるよう、配慮していきたいと考えています。

さて、ひよこ組さんのお友だちが増え、早一か月が経ちました。園での生活にも徐々に慣れ、お部屋の中を自由に動き、好きなおもちゃで遊んでいます。合同保育になるとこあら組さんやうさぎ組さんが寄ってきて、おもちゃを渡してくれたり、頭を撫でてくれたり、保育園のアイドルのような存在になっています☆

そんな2人の園での初めての大きなイベントがハロウィンイベントです！ひよこ組さんはサンリオキャラクターのシナモロールに变身っ！！…慣れない仮装に涙がポロリしてしまうシーンもありましたが、無事にお菓子やお土産をもらうことが出来ました。街をお散歩していると地域の方から「可愛い～」とたくさんのお褒めの言葉をいただき、担任の私が嬉しくなっていました。お写真を楽しみに待っていてくださいね♪

今月はたくさんお散歩に出かけ、身体を動かしたり、どんぐりや落ち葉で遊んだり、秋を感じられる遊びを楽しんでいきたいと思います。

★うさぎ組の様子★

朝晩と肌寒くないすっきり秋らしくなってきましたね。子どもたちは、公園や道路脇で落ち葉を見つけては小さな足で「ガサガサ」「ザクザク」と踏み鳴らし秋の遊びを楽しんでいます♪

先日、消防署見学に行きました。はたらく車が大好きなうさぎ組さんは、消防車や救急車を前に「わあー！！」「おおきーい！」と手をいっぱい伸ばし、大興奮でした！消防車に乗せてもらえることになると「早く乗りたいーい！」と泣いて怒って大騒ぎ…運転席に座るとピタッと涙も収まりニコリ嬉しそうでした♪もう1回乗りたいと涙で消防署を後にしました。

そして、毎年恒例のハロウィンイベントでは「はらぺこあおむし」に变身しました！ハロウィン当日に嫌がらずに衣装を着られるように少しずつ練習をしてきました。衣装の帽子を被りながら絵本「はらぺこあおむし」を楽しそうに見る姿は可愛らしくてたまりません。大好きなキャラクターということもあり、本番も無事に「はらぺこあおむし」に变身！！そして、商店街をお散歩し、お菓子やプレゼントをもらい大満足な1日となりました。

さあ、ハロウィンが終わると街の装飾は一気にクリスマスムードになります♪クリスマス発表会では、うさぎ組さんが得意な「びよピヨ行進曲」を披露する予定です。本番で本領発揮できるでしょうか！？楽しみです♪

★こあら組の様子★

秋本番を迎え、空が高く感じられるようになりました。

子どもたちは、手作りのお散歩バックを肩から下げてどんぐりや落ち葉を見つけては「ママにあげるんだ」と言いながら嬉しそうに集めたり、トンボを見つけて追いかけたり、全身で秋の自然と触れ合っています。

10月は親子遠足が開催されました。体操や触れ合いあそび、宝物探しにお弁当タイム、園で毎日歌っているお歌やリズム遊び等お子さんの保育園での様子をほんの少しですが見て頂けたかと思います。

子どもたちも楽しかったようで、遠足ごっこがゲームとなりゲームあそびやお弁当タイムを再現して楽しんでいます。

そして、今月最終日の「ハロウィンパーティー」では「ナンタン」の仮装をし、「はすのみ児童館」や「蓮根商店街」を訪問！地域の方と交流をはかり「かわいい♡」とたくさん褒めて頂き嬉しそうでした。「トリックアクトリート！」の掛け声でお菓子をgetすると、満面の笑顔が見られました。9人のナンタンが練り歩く姿はかわいくてたまらなかつたです。

11月も秋風を肌で感じ、紅葉を目や音で味わい五感を刺激しながら秋を満喫したいと思います。

お知らせ

- ★ 寒くなってきますので、お散歩用のジャンパーをお持ち下さい。フードの付いていないもので(フードが固定遊具にひっかかる可能性があり危険)お願い致します。冬の間は保育園でお預かりいたします。
- ★ 年末年始のお休みは12月29日～1月3日までです。